



Leader Das Unternehmermagazin
9014 St. Gallen
071/ 272 80 50
www.leaderonline.ch

Medienart: Print
Medientyp: Fachpresse
Auflage: 9'000
Erscheinungsweise: 9x jährlich

Themen-Nr.: 375.005
Abo-Nr.: 375005
Seite: 35
Fläche: 21'984 mm²

Zwischen Praxis und Hochschule

Claudia Brönimann ist stellvertretende Leiterin und Dozentin an der Wissenstransferstelle der Fachhochschule St.Gallen (FHS). Sie vertritt als Botschafterin der Leaderinnen Ostschweiz die Region Wil, wo sie aufgewachsen und noch heute zu Hause ist.



Ein Leaderinnen-Porträt.

Neues lernen, Wissen weitergeben und beraten sind die Grundpfeiler im Werdegang von Claudia Brönimann: Sie absolvierte eine kaufmännische Ausbildung bei der Stadtverwaltung Wil und sammelte so erste Berufserfahrung. Um über zusätzliches theoretisches Wissen und dennoch eine praxisorientierte Ausbildung zu verfügen, studierte sie anschliessend Betriebsökonomie an der Fachhochschule St.Gallen.

Obwohl Claudia Brönimann Banken als mögliche Arbeitgeber immer ausgeschlossen hatte, überzeugte sie deren internationales Umfeld und die Möglichkeiten der Finanzbranche nach Abschluss des Studiums, sodass sie 2007 bei der Credit Suisse in Zürich begann. Während fünf Jahren war sie in unterschiedlichen Bereichen des Private Banking tätig. Zum einen an der Kundenfront, die zu jener Zeit aufgrund der Finanzkrise besonders herausfordernd und lehrreich war, zum anderen im Stab – zuständig für die Weiterentwicklung des Beratungsprozesses. Allerdings fehlte ihr an der Kundenfront die Möglichkeit der Projektentwicklung und im Stab der direkte Kundenkontakt.

Im 2012 ergab sich für Claudia Brönimann die Möglichkeit, an der Wissenstransferstelle der FHS ihre beruflichen Interessen und Erfahrungen zu kombinieren. An der FHS ist Claudia Brönimann zuständig für die praxisorientierte Ausbildung der Studierenden – im Rahmen von sogenannten Praxisprojekten berät sie zusammen mit Studierendenteams Unternehmen und öffentliche Institutionen bei für sie relevanten Fragestellungen. Berufsbegleitend absolvierte Claudia Brönimann einen konsekutiven Master in Zürich.

An den Leaderinnen Ostschweiz schätzt Claudia Brönimann besonders die vielfältigen Anlässe. «An jedem IMPULS-Anlass habe ich zu ganz spezifischen Themen Neues lernen können – und dies in einer sehr gediegenen und aufgeschlossenen Runde», sagt die Leaderin.